



ALCALDE RIVERA Y SENADOR SAAVEDRA EN LA COMISIÓN.

## Senador y alcalde piden protección a Santuario de la Naturaleza

Durante una sesión de la Comisión de Medio Ambiente del Senado, el senador Gastón Saavedra, junto al alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, realizaron un llamado para proteger el Santuario de la Naturaleza de Hualpén y preservar su biodiversidad frente a amenazas ambientales provocadas por industrias instaladas en la zona.

“Es un pulmón verde no solo para la comuna, sino para toda la Región del Biobío. Allí se protegen especies arbóreas, flora y fauna que forman parte del patrimonio natural del país. Sin embargo, este espacio ha debido convivir con malos vecinos, como la refinería de Enap, cuyas emisiones tienen efectos nocivos en la salud de más de 100 mil habitantes”, declaró el parlamentario.

Saavedra solicitó oficiar a los ministerios correspondientes para conocer cuánto se recauda por concepto de impuestos verdes en la región y qué proporción de esos recursos retorna a los territorios. “Queremos saber cuántos son los recursos generados por la emisión



**Es un pulmón verde no solo para la comuna, sino para toda la Región del Biobío”**

Gastón Saavedra, senador

de gases de efecto invernadero y material particulado. Es una cifra importante que actualmente va al erario central, mientras las comunidades locales solo reciben los impactos ambientales y sanitarios”, afirmó.

### ALCALDE

“La mitad del territorio de Hualpén es Santuario de la Naturaleza, declarado en 1976. En sus costas hay pingüinos, ballenas, delfines y una inmensa riqueza de flora y fauna. Actualmente, hay seis fundos privados que están ofreciendo la venta de más de 360 hectáreas, y creemos que el Estado puede adquirirlos y traspasarlos a Conaf o alguna otra entidad que garantice su conservación”, señaló el alcalde de Hualpén, Miguel Rivera.

“Enap aporta más del 11% del dióxido de carbono emitido en la región, y eso no puede seguir siendo invisible”, dijo el jefe comunal solicitando que las multas y los impuestos verdes se reinviertan en los territorios. ☺

## 25

**mil pesos de patente municipal paga Enap, según el alcalde de Hualpén, Miguel Rivera.**